

Jugend im Landtag | 21.11.2022 | Nr. 306/22

Cornelia Schmachtenberg: Jugend im Landtag – Jugendliche beraten im Landeshaus

Am Wochenende vom 18. bis 20. November 2022 fand im Landtag das Jugendparlament „Jugend im Landtag“ statt. Dazu sagt die jugendpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Cornelia Schmachtenberg:

„Ich freue mich sehr, dass auch dieses Jahr Jugend im Landtag stattgefunden hat. Es ist eine großartige Möglichkeit, den konstruktiven und vielseitigen politischen Austausch von Jugendlichen zu fördern und die wichtige demokratische Teilhabe der Jugend zu stärken.“

Die vom Plenum des Jugendparlaments beschlossenen Beschlüsse werden an die Landtagsfraktionen weitergeleitet und von den Fraktionen beraten.

„Durch Jugend im Landtag wird den Jugendlichen ermöglicht, die Politik im Land durch das Stellen und das Beraten über Anträge zu gestalten und eigene Ideen und Handlungsvorschläge an die Fraktionen des Landtags weiterzugeben. Sie schlüpfen in die Rollen von Abgeordneten und zeigen auf, was sie wichtig finden und wofür sie kämpfen.“

Ich freue mich über die interessanten und vielseitigen Beschlüsse des Jugendparlaments, die uns auf verschiedene Weise auch in unserem derzeitigen Handeln unterstützen, neue Wege aufzeigen und Rückenwind für zukünftige Entscheidungen geben“, so Schmachtenberg.